

Kantonsratsbeschluss über die Beteiligungsstrategie des Kantons

vom 30. Oktober 2017

Der Kantonsrat des Kantons Luzern,

nach Einsicht in den Bericht des Regierungsrates vom 27. Juni 2017,

beschliesst:

1. Die Beteiligungsstrategie des Kantons wird genehmigt.
2. Der Kantonsratsbeschluss ist zu veröffentlichen.

Luzern, 30. Oktober 2017

Im Namen des Kantonsrates

Die Präsidentin: Vroni Thalmann-Bieri

Der Staatsschreiber: Lukas Gresch-Brunner

Zur Beteiligungsstrategie 2018 überweist der Kantonsrat die folgenden Bemerkungen an den Regierungsrat:

1. Der Regierungsrat soll Grundsätze für die Einsitznahme in Gremien definieren und umsetzen.
2. Der Regierungsrat formuliert bei der nächsten Aktualisierung der Eignerstrategien eine rund 30-Prozent-Vertretung der Geschlechter in den obersten Leitungsgremien. Wo dies nicht erreicht werden kann, ist die Abweichung durch die Leitungsorgane zu begründen.